

## Proyectan construcción de nuevo Centro de Salud Mental

**PITRUFQUÉN.** Edificación de 500 metros cuadrados de superficie contaría con boxes de atención, farmacia, sala de procedimientos, salas para intervenciones grupales y espacios multiusos que permitirán entregar una atención integral.

La construcción de un moderno Centro de Salud Mental, Cosam, es uno de los proyectos que el Ministerio de Salud, a través por el Servicio de Salud Araucanía Sur, busca concretar mediante un trabajo en conjunto con el municipio de Pitrufquén en los próximos meses.

Así se conoció tras la reunión sostenida por la alcaldesa Jacqueline Romero con el director del Servicio de Salud

Araucanía Sur (SSA Sur), Vladimir Yáñez, quienes además de concordar la importancia y avances de la iniciativa, visitaron el terreno donde se emplazará este moderno Cosam en el sector El Alto.

### RELEVANTE

En la cita, el director del SSA Sur Vladimir Yáñez, sostuvo que este proyecto sería relevante para el Ministerio de Salud puesto que brinda un nue-

vo espacio a la atención de la Salud Mental de la población de Pitrufquén, reforzando la red de Salud Mental existente en la Región.

El terreno, que fue visitado por ambas autoridades y sus equipos, permitiría la edificación de un recinto de 500 metros cuadrados de superficie, con boxes de atención, farmacia, sala de procedimientos, salas para intervenciones grupales y espacios multiusos que

permitirán entregar una atención integral a los usuarios a través de un equipo multidisciplinario capaz de resolver no sólo las necesidades del paciente, sino que también involucrar a su entorno más cercano en los procesos y tratamientos. Además, en este caso, el recinto tendría una conexión con el Centro Nodo en el Área de Salud Mental el cual está a cargo del Hospital de Pitrufquén.



LAS AUTORIDADES VISITARON EL LUGAR DONDE SE PROYECTA EL EDIFICIO.